
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung der Stadtvertretung der Reuterstadt Stavenhagen  

vom 27.04.2023 

 
Top 2 Einwohnerfragestunde 

 
 
Herr Baldeweg hat sich erkundigt, dass es für den Radwegebau Landesförderprogramme gibt. 
Er fragt, ob man damit nicht den Radweg von Pribbenow Richtung Neubauhof finanzieren 
könnte. Herr Guzu erläutert, dass man die Förderprogramme kennt, aber für den Radweg ist 
der Landkreis zuständig, da es sich um eine Kreisstraße handelt.  
Herr Baldeweg bedauert Herrn Salewskis Ausscheiden aus der Stadtvertretung und wünscht 
ihm alles Gute. 
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